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Notes aux contributeurs

La Revue Africaine des Livres présente une revue semestrielle de travaux sur l’Afrique 
dans le domaine des sciences sociales, des sciences humaines et des arts créatifs. Elle a 
pour but de servir de forum pour des analyses critiques, des réflexions et des débats sur 
l’Afrique. À ce titre, la Revue souhaiterait recevoir des articles critiques, des essais et des 
comptes-rendus de livres. Les contributions qui transcendent les barrières disciplinaires et 
encouragent le dialogue interdisciplinaire et les débats sont particulièrement les bienvenues. 
Les articles critiques et essais devront être des contributions originales : elles ne devront 
avoir fait l’objet d’aucune autre publication avant d’avoir été proposées, pas plus qu’elles 
ne pourraient être prises en considération pour d’autres publications au même moment.
La longueur recommandée pour les manuscrits est de 3000 mots, avec d’éventuelles 
exceptions pour les articles critiques commandités. Les notes (qui devraient être proposées 
en fin plutôt qu’en bas de page) devront être utilisées de façon très succinte.
Les manuscrits devront commencer avec les détails de publication suivants : titre de 
l’ouvrage, auteur, éditeur, nombre de pages, prix et numéro ISBN.
Les manuscrits devront être enregistrés au format MS Word ou RTF et envoyés en tant que 
fichier attaché par e-mail. Les auteurs devront aussi préciser leur adresse complète, leur 
institution de tutelle ainsi qu’une brève note biographique (avec un aperçu des publications 
les plus récentes) qui pourra être utilisée dans la section « Notes sur les contributeurs ».
Les auteurs auront droit à deux exemplaires de la Revue dans lequel paraîtra leur 
contribution.
Toutes les communications (contributions, correspondance éditoriale, livres pour comptes 
rendus) devront être adressées à :

© CODESRIA 2017. Tous droits réservés. Les opinions exprimées dans les numéros de la Revue 
Africaine des Livres sont celles des auteurs et pas nécessairement celles du CODESRIA, du FSS oudu 
CRASC. 
Le Conseil pour le développement de la recherche en sciences sociales en Afrique (CODESRIA) est 
une organisation indépendante dont le principal objectif est de faciliter la recherche, de promouvoir une 
forme de publication basée sur la recherche, et de créer des forums permettant aux chercheurs africains 
d’échanger des opinions et des informations. Le Conseil cherche à lutter contre la fragmentation de la 
recherche à travers la mise en place de réseaux de recherche thématiques qui transcendent les barrières 
linguistiques et régionales.
Le CODESRIA publie une revue trimestrielle, intitulée Afrique et Développement, qui est la plus 
ancienne revue de sciences sociales basée sur l’Afrique. Le Conseil publie également Afrika Zamani 
qui est une revue d’histoire, de même que la Revue Africaine de Sociologie ; la Revue Africaine des 
Relations Internationales (AJIA) et la Revue de l’Enseignement Supérieur en Afrique. Le CODESRIA 
co-publie également la Revue Africaine des Médias; Identité, Culture et Politique : un Dialogue 
Afro-Asiatique ; L’Anthropologue africain, la Revue des mutations en Afrique, Méthod(e)s : Revue 
africaine de méthodologie des sciences sociales ainsi que Sélections Afro-Arabes pour les Sciences 
Sociales. Les résultats de recherche, ainsi que les autres activités de l’institution sont aussi diffusés à 
travers les « Documents de travail », le « Livre Vert », la « Série des Monographies », la « Série des 
Livres du CODESRIA », les « Dialogues Politiques » et le Bulletin du CODESRIA. Une sélection des 
publications du CODESRIA est aussi accessible au www.codesria.org.

Notes for Contributors

The Africa Review of Books presents a biannual review of works on Africa in the social 
sciences, humanities and creative arts. It is also intended to serve as a forum for critical 
analyses, reflections and debates about Africa. As such, the Review solicits book reviews, 
review articles and essays. Contributions that traverse disciplinary boundaries and 
encourage interdisciplinary dialogue and debate are particularly welcome.

Reviews and essays should be original contributions: they should not have been published 
elsewhere prior to their submission, nor should they be under consideration for any other 
publication at the same time.

The recommended length of manuscripts is 3,000 words, with occasional exceptions of 
up to 3,500 words for review articles or commissioned essays. Notes (which should be 
submitted as endnotes rather than as footnotes) should be used sparingly.

Manuscripts should begin with the following publication details: title of the book; author; 
publisher; number of pages; price; and ISBN number.

Manuscripts should be sent in MS Word or RTF format as e-mail attachments. Authors 
should also send with their submissions their full address and institutional affiliation 
as well as a short bio-data (including a sample of recent publications) for use on the 
“Notes on Contributors” section.

Authors are entitled to two copies of the issue of the Review in which their contribution 
is published.

All communications (contributions, editorial correspondence, books for review) should 
be addressed to:   

Editor / Editeur

Bahru Zewde

French Editor / Editeur Francophone

Mansour Kedidir

Managing Editor
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Editorial Assistant / Assistante éditoriale

Manel Sedjai

Samia Benhenda
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Elias Areda

International Advisory Board / Comité éditorial international
Ama Ata Aidoo, Writer, Ghana
Tade Aina, Ford Foundation, Nairobi, Kenya
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Issa G. Shivji, University of Dar es Salaam, Tanzania
Paul Tiyambe Zeleza, United States International University-Africa, Nairobi, Kenya

© CODESRIA 2017. All rights reserved.
The views expressed in issues of the Africa Review of Books are those of the authors and do not 
necessarily reflect those of CODESRIA, FSS or CRASC.

The Council for the Development of Social Science Research in Africa (CODESRIA) is an 
independent organisation whose principal objectives are facilitating research, promoting 
research-based publishing and creating multiple forums geared towards the exchange of views 
and information among African researchers. All these are aimed at reducing the fragmentation 
of research on the continent through the creation of thematic research networks that cut across 
linguistic and regional boundaries.

CODESRIA publishes Africa Development, the longest standing Africa based social science 
journal; Afrika Zamani, a journal of history; the African Sociological Review; the African Journal 
of International Affairs; Africa Review of Books and the Journal of Higher Education in Africa. The 
Council also co-publishes the Africa Media Review; Identity, Culture and Politics: An Afro-Asian 
Dialogue; The African Anthropologist, Journal of African Transformation, Method(e)s: African 
Review of Social Sciences Methodology, and the Afro-Arab Selections for Social Sciences. The 
results of its research and other activities are also disseminated through its Working Paper Series, 
Green Book Series, Monograph Series, Book Series, Policy Briefs and the CODESRIA Bulletin. 
Select CODESRIA publications are also accessible online at www.codesria.org.
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